



Kathrin Volkmann tritt Amt als erste Rektorin der Landesschule Pforta an

Bildungsministern Eva Feußner hat mit einem feierlichen Festakt Kathrin Volkmann als neue Direktorin der Landesschule Pforta eingeführt. Nach 50 Rektoren ist Volkmann damit die erste „Rectrix portensis“ der traditionsreichen Bildungseinrichtung in Schulpforte bei Naumburg seit ihrer Gründung im Jahre 1543.

„Die Leitung dieser alten, ehrwürdigen, doch immer wieder jungen und lebendigen Schule mit bundesweiter Reputation ist eine Ehre und eine besondere Herausforderung zugleich. Ich wünsche Frau Volkmann Mut und Kraft, um diese bedeutende Schule mit richtungsweisenden kreativen Ideen persönlich zu prägen“, sagte Feußner anlässlich des Festaktes.

Kathrin Volkmann, Jahrgang 1963, stammt aus Magdeburg, wuchs in Halberstadt auf und war bis zum Jahr 2001 am Domgymnasium Magdeburg tätig. Nach Tätigkeiten als Lehrerin u.a. am sächsischen St. Afra-Landesgymnasium sowie in mehreren Schulen in Bayern war sie 12 Jahre lang zunächst stellvertretende und dann Schulleiterin des bilingualen Gymnasiums Phorms in München.

Feußner sagte weiter: „Ich freue mich insbesondere darüber, mit Frau Volkmann eine gebürtige Sachsen-Anhalterin für diese Aufgabe begrüßen zu dürfen“.

Hintergrund:

Die Landesschule Pforta mit ihrer fast 500-jährigen Tradition ist eine von drei Landesschulen in Sachsen-Anhalt (die weiteren: Gymnasium Latina Halle und Landesgymnasium für Musik Wernigerode). An der Internatsschule lernen ca. 300 begabte Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 9 bis 12 in den Schwerpunktzweigen Musik, Sprachen und Naturwissenschaften.

Foto:

Kathrin Volkmann © privat



Impressum:

Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle

Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777
Fax: (0391) 567-3695

mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de